



Date: 27/10/2025

Ref no. JTC/Disclosure/2025/29

التاريخ: 2025/10/27

مرجع رقم JTC/Disclosure/2025/29

Messrs.: Boursa Kuwait Company
Messrs.: Capital Markets Authority
Greetings,,,

المحترمين
المحترمين

السادة/ شركة بورصة الكويت
عناية السادة/ هيئة أسواق المال
تحية طيبة و بعد،،،

Subject: Material Information Disclosure

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

Reference to the subject matter above, and pursuant to the provisions of article 4-1-1 of chapter 4 of Module 10 (Disclosure & Transparency) of the Executive Summary of Law no. (7) of 2010 and its Amendments. Please find attached the material information disclosure form.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة (4-1-1) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Attachments:

- Material Information Disclosure Form

المرفقات:

- نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Khaldoon Rashid
Head of legal & Compliance

خلدون رشيد
رئيس قسم الشؤون القانونية والمطابقة

جي تي سي
JTC
①

ج
م

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Material Information Disclosure

Date	27/10/2025	2025/10/27	التاريخ
Name of Listed Company	JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co. K.S.C.P	شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Material Information		المعلومة الجوهرية	
JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co. K.S.C.P hereby announce the completion of acquiring 100 % (direct ownership) of its subsidiary in Qatar, noting that the said subsidiary was owned by JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co. 100% (direct & indirect ownership) in accordance with the financial statement and applicable rules and regulations.		تعلن شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة ش.م.ك.ع عن قيامها باستكمال تملك كامل حصص شركة تابعة في دولة قطر بنسبة 100 % (ملكية مباشرة)، علماً بأن الشركة التابعة كانت مملوكة لشركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة بكامل الحصص 100% بشكل مباشر وغير مباشر وفقاً للبيانات المالية المفصّل عنها وحسب القواعد والقوانين المطبقة.	
Impact of the material information on the company's financial position		أثر المعلومة الجوهرية (إن وجد) على المركز المالي للشركة	
There is no financial impact		لا يوجد أثر مالي	
The issuer of this disclosure bears full responsibility for the accuracy, precision, and completeness of the information contained therein. and acknowledges that it has assumed care of a prudent person to avoid any misleading, incorrect, or incomplete information, without any liability for the Capital Markets Authority and the Kuwait Stock Exchange regarding the contents of this disclosure. This disclaimer also absolves them from any responsibility for any damages that may occur to any individual as a result of the publication of this disclosure or its publication through their electronic systems or website, or as a result of using this disclosure in any other manner		يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى	

Khaldoon Rashid
Head of legal & Compliance

خلدون رشيد
رئيس قسم الشؤون القانونية
والمطابقة



(Handwritten signature)